
永藤市長

税金

詳細はこちら

医療従事者
高齢者から
優先的に接種

黒田まさき
レポートVol.18

大阪維新の会 堺市議会議員団
幹事長

財政改革

批判覚悟で事業見直しを進める永藤市長　維新市議団は『議会も改革の後押しさせるための決議案』を提出→可決！
危機的な財政状況を立て直し、持続可能な堺を実現するため全力を尽くします！

これを読んでくれるあなたがいるからこれを読んでくれるあなたがいるから

我々は挑戦をやめない！我々は挑戦をやめない！

このような財政状況の中『市の財政は健全』と市民を欺き、ハコモノ行政を続けてきた竹山市政、それを許してきた議会の責任は重大です！

維新以外の党派は報酬削減の継続案を否決。12 月から満額支給に戻りました。
財政を悪化させた当事者である議員が満額報酬を受け取る感覚は理解できません。にも関わらず…

税金で作って税金で
運営するハコモノ行政から

維新の挑戦！維新の挑戦！
民間の投資で民間が
運営し、収益から
納税してもらう PFI
方式への転換を検討

民間の投資で民間が
運営し、収益から
納税してもらう PFI
方式への転換を検討

民間活力の導入！

税金で作って税金で
運営するハコモノ行政から

財政を悪化させた前市政の責任を背負い、
　　　（現市長として）批判の矢面に立つ永藤市長

市長与党で最大会派の幹事長の役割として
新型コロナ対策と財源の確保
財政が悪化した原因と再建プラン（財政改革）
収入を増やすためのまちづくり（成長戦略）

について、正確にお伝えするため代表質問に登壇しました。

堺市の財政状況

財政悪化の原因（財政局答弁要旨）

平成 28年から毎年 90億円の収支不足が
発生。不足を補ってきた貯金も令和４年度に
枯渇し、1年後の予算編成ができない状況に。

竹山市政では財政規律の概念がなく『どん
ぶり勘定』で市政運営していたことや、
ハコモノ建設の借金が財政悪化を招いた。
（竹山市政ではまだまだ建設予定だった）

財政改革の必要性
人口減少、超高齢化社会に加え、
新型コロナウイルス感染症の影響により
堺市の支出は増えて、収入は減り続ける

改革の方向性
大阪維新の会は『新型コロナ対策』
『セーフティネットの拡充』『未来に
向けた投資』を重点項目として財政
再建に取り組みます。

維新の議員は公約で
ある報酬20％削減を
実行しています。

～改革と成長～

＂納税に納得できる＂行財政改革

＂財政難だからこそ＂成長に向けた投資

・大型案件、外郭団体見直し
　永藤市長就任後、既に 60億円の改革効果

・新技術導入
　市役所の利便性向上と職員の業務効率化
・まちづくり（各エリアの具体案）
　今年中に計画策定「新しい堺」を事業化

堺市の財政は
危機的な状況に

新型コロナワクチン接種について
Step1 接種票が郵送で届きます

Step２ 接種の予約をします

かかりつけ医院に直接お問い合わせ下さい。

コールセンター
電話 0570-048-567   FAX 072-275-5288
受付時間 9:00~17:30

かかりつけ医か専用の会場をお選び頂けます
かかりつけ医で予約

専用会場で予約

LINE 堺市公式 LINE 堺市ワクチン接種
ポータルサイトe

TEL

Step３ 予約した日時に接種

接種スケジュールは国からの
ワクチンの供給状況によって
変動する場合があります。市の
ホームページ等で最新の
情報をご確認ください。

堺市は財政危機宣言発出
！

最新の情報をご確認ください！



御堂筋線 南海電鉄

なかもず駅の乗り継ぎを改善

成長戦略
『堺グランドデザイン 2040』
の実現に向けて

次世代に誇れる堺を創るために、これからも全力を尽くします！

地域活動

高齢化と老朽化が進む泉北ニュータウンの再生の
ための指針「SENBOKU New Design」を策定。
近大医学部の開設を前に、豊かな自然環境を活か
した実証プロジェクトの場として、雇用の創出や
生活利便施設の誘導を進めます。

大阪府大と大阪市大が統合して誕生する新大学を
核として、産学官連携組織を設立。課題であった
なかもず駅の乗継改善にも着手し、交通結節点の
強みを強化。ICT 関連など先端技術を使った新たな
ビジネスを生み出し、南大阪をけん引するエリア
として機能強化を図ります。

大阪府市との連携によりベイエリアの魅力を
引き出し、堺の玄関口として人・物・情報・
お金を呼び込みます。その経済効果を大仙公園
エリアをはじめ市内全体に波及させるための、
堺駅～堺東駅間の新交通システム導入など
具体的な計画を５～８月に順次策定します。

ベイエリアの魅力向上

これまでの堺市政におけるまちづくりは進捗が不透明で
『未来の絵空事』のような感覚だったと思います。
しかし永藤市長は就任から 1年目で将来ビジョンをまとめ、
2年目で各エリアの具体的な計画を策定し、始動しました。
私も皆様の代弁者として与えていただいた任期中に
「ひとつでも多くの政策と要望」を実現するため尽力します。

『堺グランドデザイン 2040』
の実現に向けて

成長戦略

中百舌鳥エリアの産業拠点化

SENBOKU New Design
泉北ニュータウンの再生

議会では堺全体の大きな活動
地元では寄り添った細やかな活動
登美丘北公園の倉庫に落書きが。

このような対策はスピードが肝心。
3 日後、子ども達と一緒に塗装する
イベントを仲間と開催。 
ボランティアでもプロの仕事 !

大阪維新の会 ( 本部 )
新執行役員に就任 !
吉村洋文代表の元で一気に若返り
を遂げた大阪維新の会の新執行部
において、党の副幹事長の要職を
拝命しました。今後は大阪府域
全体の党運営も視野に入れながら
堺市政の発展に尽力していきます。

政治は実行力

８月

５月

４月


